

UNIDAD REGIONAL DE REHABILITACIÓN (URR)

“Un sueño hecho realidad”



¿Alguna vez por alguna cuestión se te ha dificultado hacer algo en tu vida o rutina diaria? ¿Has pensado lo difícil que es la vida cotidiana para las personas que padecen alguna discapacidad o enfermedad física o cerebral?

El derecho de todo ser humano de vivir con dignidad y tener una atención de calidad cuando de salud se trata es y ha sido prioridad para este gobierno.

El DIF Municipal en coordinación con otras áreas del ayuntamiento se han enfocado en disminuir la vulnerabilidad de nuestra gente, especialmente de cada niño, adolescente, adulto mayor y personas con discapacidad.

En el DIF Municipal se atendían aproximadamente 50 pacientes semanales que eran tratados por padecer alguna discapacidad física o cerebral, y aunque se hacía con todo el esfuerzo posible, el espacio físico con el que se contaba como unidad de atención y rehabilitación no era suficiente ni muy apropiado.

Con este antecedente y sobre todo con una gran sensibilidad humana, el Presidente Municipal Alejandro Macías Velasco y su señora esposa Adriana González Zárate junto con su equipo de trabajo comenzaron desde el año 2015 con un sueño y una ilusión; tener en Yahuallica una Unidad Regional de Rehabilitación que ofreciera atención de calidad con equipo de vanguardia y especializado, afortunadamente y como siempre de manera solidaria, la gente del municipio respaldó este proyecto y se apropió de él trabajando incansablemente junto a las autoridades, luchando por verlo culminado algún día.

Después de mucho tiempo de imparable gestiones, de ir y venir por diferentes instancias estatales y federales de gobierno, este significativo proyecto vio la luz cuando en septiembre del 2017 por conducto del entonces Gobernador del Estado Jorge Aristóteles Sandoval Díaz y su señora esposa, notificaron al municipio y su gente la tan esperada aprobación para la construcción de la Unidad Regional de Rehabilitación.

Después de casi un año y con todos los cuidados de calidad en su proceso de construcción y supervisado física y económicamente por un comité ciudadano al que agradecemos su esfuerzo y apoyo, fue por fin inaugurada en noviembre pasado con una gran asistencia de beneficiados, líderes sociales y autoridades que no ocultaron la felicidad y satisfacción que sentían al ver este sueño hecho ya toda una realidad.

En la actualidad la Unidad Regional de Rehabilitación opera beneficiando a la gente de Yahuallica y municipios vecinos como Teocaltiche, Nochistlán, Mexxicacán, Cuquío y comunidades aledañas, apoyando principalmente a personas de escasos recursos por lo que invitamos a toda la gente interesada en recibir los servicios, a que se acerque al DIF Municipal a solicitar los informes necesarios.

Apoyo a Migrantes

Entrega de Cheques



Inició la administración apoyando a beneficiarios del programa “Fondo de Apoyo a Migrantes”, el mayor de los éxitos al C. Jorge Iván Sandoval Vázquez quien inició su negocio de restaurante Italiano y para el C. Luis Limón Gutiérrez quien utilizó su apoyo para un taller mecánico.

En próximos días se estarán entregando más de 260 mil pesos a más beneficiarios.

Seguiremos gestionando más apoyos, información en dirección de turismo y migrantes en la Casa de la Cultura.



Ruta del Chile

YAHUALICA



El 13 de diciembre de 2018 se anuncia el proyecto de la “Ruta del Chile Yahuallica”, en busca de ser uno de los principales destinos turísticos en el ámbito nacional e internacional.

Ixtlahuacán del Río, Cuquío, Mexxicacán, Cañadas de Obregón, Villa Hidalgo, Encarnación de Díaz, Teocaltiche, Jalostotlán y Yahuallica en la región de los Altos de Jalisco, además de Nochistlán y Apulco, del Estado de Zacatecas, compartirán su gran riqueza cultural y atractivos turísticos; gastronomía, arquitectura, tradiciones, costumbres, zonas arqueológicas, aventura y naturaleza,

todo esto en el marco de la recientemente obtenida Denominación de Origen del Chile Yahuallica.

La Ruta del Chile Yahuallica surge para impulsar el turismo en la zona y unificar esfuerzos entre instancias públicas y la inversión privada para fortalecer a los municipios y generar un desarrollo social y económico en ellos.

El Consejo Regional está integrado por representantes de dichos municipios, los cuales trabajan arduamente junto con sus equipos en la planeación y articulación de la ruta turística para presentarla y tenerla lista en próximas fechas.

Mensaje del Presidente



A migas y amigos yahualicenses, nuestro compromiso con Yahualica es claro, esforzarnos cada día más por lograr el progreso del municipio y sus familias en todos sus aspectos.

Quiero informarte a través de esta gaceta que hemos comenzado la nueva administración con el pie derecho y a buen ritmo, como lo dijimos hace tiempo, no comenzamos de cero, hemos dado continuidad y fortalecido lo que veníamos haciendo y estamos trabajando en el proceso de cambiar lo que debe mejorar.

En estas pocas hojas podrás analizar algunas de las acciones realizadas por esta administración en los primeros 3 meses de gobierno; obras, apoyos, festivales, gestiones y proyectos han sido actividades constantes que se han implementado y continuarán mejorando, como el aspecto social y humano, que aunque no es observado a simple vista, es una cuestión que no podemos dejar de apoyar y el recurso empleado en las personas que más lo necesitan siempre será un recurso bien empleado.

Quiero aprovechar la oportunidad para pedirte todo tu apoyo de conciencia y respaldo en las nuevas mecánicas de trabajo para mejorar, ordenar y buscar continuar con el progreso de Yahualica, como bien sabes estamos atravesando un nuevo contexto tanto a nivel Nacional como a Estatal y tendremos como municipio que atender y colaborar con las estrategias y líneas de acción que se establezcan, por lo anterior la conciencia y participación activa de la ciudadanía será un factor clave para salir adelante y continuar llevando nuestro terruño a la posición que se merece.

Agradezco de corazón todo el apoyo que recibimos y reitero mi compromiso de que juntos por Yahualica y su gente dejaremos el alma en cada esfuerzo que realicemos y estaremos codo a codo contigo, informándote a tiempo de las actividades realizadas y por realizar y solicitando en todo momento tu opinión, porque a la gente nos debemos y por la gente trabajaremos.

VAMOS JUNTOS POR MÁS PARA YAHUALICA

Trabajo fuerte en gestiones



En diciembre pasado fueron más de 150 millones de pesos en proyectos de obra pública, cultura, deportes y seguridad que se presentaron en la Cámara de Diputados, con la nueva administración federal el Presupuesto de Egresos de la Federación tuvo modificaciones en partidas y ramos presupuestales, seguimos trabajando para que algunos de nuestros proyectos sean considerados y etiquetados con recurso federal.

Toda dependencia federal y estatal también está siendo visitada por el Presidente Municipal, Regidores y Directores de Área para que con oficios de solicitud y proyectos en mano consideren a nuestro municipio en los próximos proyectos a realizar y que urgen para Yahualica; como la reparación de nuestras carreteras, calles, caminos rurales y agua potable.

Es importante que si tienes algún proyecto para beneficio de nuestro municipio te acerques a nosotros para poder aterrizarlo juntos y llegar a las instancias adecuadas y necesarias.

En todo momento te estaremos informando, vamos juntos por más para Yahualica.



APOYO AL CAMPO



APOYO DE SEGURO CATASTRÓFICO

Solidarizándonos con los campesinos que en meses pasados sus tierras sufrieron los estragos del clima con fuertes granizadas, se gestionaron más de \$120,000 pesos en total para 73 productores con la finalidad de que no tuvieran una pérdida total de su cultivo.

NUESTROS PRODUCTORES DE CHILE DE ÁRBOL

A través de dos empresas gestionamos y logramos 7 parcelas demostrativas con un valor de \$1,800 cada una para productores de chile de árbol, el apoyo consiste en entregar por etapas a cada productor suministros para su cultivo y tener un mejor rendimiento en el mismo.

FORTALECIENDO LA ECOCOMÍA DE NUESTRAS FAMILIAS

Logramos un apoyo de más de \$470,000 pesos para beneficiar a 105 familias con un paquete que contiene 12 gallinas, jaula, comedores y bebederos del programa "Campo en nuestras manos" de SAGARPA, este paquete tiene como objetivo el autoconsumo de la familia beneficiada, el ahorro y el fortalecimiento económico ya que también puede usarse como una fuente de ingreso al comercializar el producto obtenido.



YAHUALICA-PRODUCE, YAHUALICA-CONSUME

Seguimos fortaleciendo la economía familiar al realizar la 4ta Caravana "Yahualica-Produce" "Yahualica-Consume" donde los productores de nuestro municipio tienen oportunidad de ofrecer sus productos donde el consumidor tiene la certeza de la calidad de lo que compra a buen precio.

Nuestro campo, sus familias y productores seguirán siendo prioridad para nosotros, acércate a la dirección de Desarrollo Rural para informarte sobre las gestiones que seguimos realizando.

MANTENIMIENTO A NUESTROS CAMINOS RURALES

Desde el inicio de la administración hemos continuado en base a agenda y prioridades con la rehabilitación y mantenimiento de caminos rurales, afortunadamente las buenas noticias siguen llegando para Yahualica, es muy gratificante agradecer al Gobierno del Estado e informarles a ustedes que a través de la Secretaría de Desarrollo Rural se nos informó que nuestro municipio está contemplado para ser beneficiado con un módulo de maquinaria nuevo de un costo aproximado de 16 millones de pesos, mismo que servirá para disminuir costos del módulo actual y mejorar la atención de este sector tan importante.



OBRAS DE MANTENIMIENTO

Priorizando la seguridad de la gente

Nuestro municipio como muchos otros se está ajustando a las nuevas mecánicas de austeridad al no contar con la liquidez económica deseada para realizar las obras que todos quisiéramos, sin embargo y en espera de resultados de gestiones para la implementación de nuevas obras debemos trabajar unidos sociedad y gobierno priorizando las necesidades urgentes por atender en el municipio.

Por eso, el personal del ayuntamiento trabaja en el constante mantenimiento de nuestro municipio realizando acciones como bacheos, balizamientos y rehabilitaciones de espacios públicos, a diario las cuadrillas de trabajo recorren el municipio para enfocarse en trabajar en los puntos que se encuentran en peor estado y que sobre todo representan algún riesgo para la ciudadanía.

Te invitamos a colaborar realizando cualquier reporte que consideres necesario atenderse.



FESTIVALES CULTURALES



Segundo festival calavereando

Con una inversión de \$30,000 del Fondo de Consejo Ciudadano, el 1, 2 y 3 de Noviembre se vivieron grandes momentos en el 2do Festival Calavereando en el que se realizaron actividades artísticas y culturales como recorridos de leyendas por el Centro Histórico del municipio y la presentación del Ballet México Folklórico presentando el programa Michoacán, una historia de Amor.

Agradecemos al Cbta 32 que como cada año engalanó el festival con su participación realizando su tradicional concurso de Catrinas y Altares de muerto, así como la participación del Colegio La Paz y grupos de Casa de la Cultura.



6° Festival Lunas de Octubre

Con la gestión de más de \$160,000 del Fondo Jalisco de Animación Cultural se realizó el 6to Festival Cultural "Lunas de Octubre" con un programa variado de música, teatro y danza, presentado los fines de semana del mes de octubre con participación de compañías teatrales de tallas internacionales, estatales, regionales y locales.



Festival Navideño

Iniciamos los festejos decembrinos con el desfile navideño y continuamos con eventos amenizados por los diferentes grupos de talleres de Casa de la Cultura y la presentación de la obra de Teatro Los Fantasmas de Scrooge en el Teatro Juárez, cerrando el año con el tradicional baile popular en la plaza principal e iniciando el nuevo año con una mega rosca de Reyes el pasado 7 de enero.



SEGURIDAD DE PATRIMONIO PARA NUESTRAS FAMILIAS

Entrega de títulos de propiedad



Por más de 10 años más de 150 familias yahualicenses esperaron para solucionar el problema de su patrimonio formado con trabajo y esfuerzo, por estas 150 familias trabajamos en este tema y logramos entregarles sus tan esperados títulos de propiedad, documento que ampara su legal y legítima propiedad.

Te invitamos a cuidar y regularizar tu patrimonio y asistir a pagar tus contribuciones y aprovechar los descuentos que tenemos para ti, además tendrás la oportunidad de participar en una encuesta para elegir las obras que consideras prioritarias realizar en nuestro municipio.

Continuaremos con este importante programa de "Seguridad de tu Patrimonio".

Descuento del Predial y Agua Potable

50% DESCUENTO DE ENERO A ABRIL
A MAYORES DE 60 AÑOS, VIUDO(A)S, PENSIONADOS, JUBILADOS Y PERSONAS CON CAPACIDAD DISTINTA

Sobre los primeros \$ 420,000 del valor fiscal en el Pago de Predial

15% DESCUENTO

REALIZANDO TU PAGO EN LOS MESES DE ENERO Y FEBRERO

DIF YAHUALICA



Continuando con el propósito de eficientar el servicio en el Municipio para fortalecer la atención de usuarios, el DIF Municipal de Yahualica de González Gallo, extiende su trayectoria de Asistencia Social, contribuyendo con el incremento de apoyos a personas en condición vulnerable, cuya detección se da a través de la aplicación de estudios socioeconómicos elaborando padrones que son válidos por DIF Jalisco.

Cada logro en la Institución, deriva de la observación, monitoreo y retroalimentación de los aspectos y avances obtenidos por los responsables de las distintas áreas de desempeño con las que se cuenta: seguridad alimentaria, atención psicológica, trabajo social, asesoría legal, apoyo a adultos mayores, terapias de rehabilitación y apoyos directos del DIF Municipal, en donde el personal

se asume como actor principal en los resultados favorables que competen a su área. De entre las actividades que se destacan son: gestión de recursos para entrega de medicamentos y estudios clínicos, apoyo de traslados de enfermos de bajos recursos, estudios de caso, visitas domiciliarias en municipio y delegaciones, realización de gestiones y solicitudes a instancias estatales en el afán de obtención de beneficios, conferencias en planteles educativos, escuela para padres, orientaciones a niños y adolescentes, consultas personalizadas, entrega de becas y entrega de tarjetas de descuento y impulso de talleres recreativos a adultos mayores.

El DIF Yahualica responde y participa de manera activa y comprometida en actividades con proyección a la comunidad en eventos que integran a la familia. En la finalidad de la responsabilidad

compartida de todos los involucrados se promueve la sensibilidad que nos une como institución para fortalecer las prácticas asistenciales.



Gracias

todo un éxito

Fiestas Manalisco 2019

HUISQUILCO

DEL 26 DE ENERO AL 3 DE FEBRERO

2019

Orgullo y Tradición

<p>SABADO 26</p> <p>11:00 AM PELEA DE GALLOS Lugar de costumbre</p> <p>9:00 PM CERTAMEN SRITA, HUISQUILCO 2019 Plaza Principal</p>	<p>MIÉRCOLES 30</p> <p>3:30 PM DESFILE DEL ARIERO Principal calle</p> <p>4:00 PM CORONACIÓN REINA DEL ARIERO, CONCURSO DE DISFRACES DE BURROS Teatro del pueblo</p> <p>8:00 PM GRUPO MUSICAL DEL RECUERDO Teatro del pueblo</p>
<p>DOMINGO 27</p> <p>11:30 AM CABALGATA DE CHARROS Plaza de la Cultura</p> <p>1:15 PM ENTRADA DE CABALGATA, EUCARISTIA Y CONVIVIO CON CHARROS Parroquia de Nuestra Señora del Rosario</p> <p>4:00 PM DESFILE DE FERIA Principal calle</p> <p>7:30 PM BANDA SAN ANDRÉS Teatro del pueblo</p> <p>9:00 PM TRADICIONAL BAILE BANDA SAUCILLOS Y CADETES DE LINARES Cochera "La Tripa"</p>	<p>JUEVES 31</p> <p>9:00 PM NOCHE DEL AFICIONADO D3 Teatro del pueblo</p>
<p>LUNES 28</p> <p>2:00 PM GRUPO KAZUALIDAD Y SAUL Teatro del pueblo</p> <p>4:00 PM COMANDO NORTEÑO Teatro del pueblo</p> <p>9:00 PM BANDA TIERRA NOCHISTLENSE Teatro del pueblo</p> <p>10:00 PM QUEMA DE CASTILLO Atrio de la Parroquia</p>	<p>VIERNES 1</p> <p>4:00 PM EUCARISTIA Parroquia de Nuestra Señora del Rosario</p> <p>2:00 PM CONVIVIO Caso Parroquia</p> <p>7:30 PM GRUPO DE BAILE MODERNO CASA DE LA CULTURA</p> <p>8:30 PM BANDA LA TORRENTA Teatro del pueblo</p>
<p>MARTES 29</p> <p>12:00 PM PELEA DE GALLOS Lugar de costumbre</p> <p>5:00 PM LLEGADA SR. DEL ENCINO Principal calle</p> <p>7:00 PM GRUPO FOLCLORICO INFANTE DE LA CASA DE LA CULTURA Teatro del pueblo</p> <p>8:00 PM GRUPO FOLCLORICO ITZAMUTIL DE LA CASA DE LA CULTURA Teatro del pueblo</p> <p>9:00 PM JOEL Y SUS TECLADOS Teatro del pueblo</p> <p>9:00 PM QUEMA DE CASTILLO Atrio de la Parroquia</p>	<p>SABADO 2</p> <p>1:00 PM JOEL Y SUS TECLADOS Teatro del pueblo</p> <p>9:00 PM BANDA LA MANANTIAL Teatro del pueblo</p> <p>10:00 PM QUEMA DE CASTILLO Atrio de la Parroquia</p>
<p>DOMINGO 3</p> <p>1:00 PM CARRERA DE CABALLOS Lugar de costumbre</p> <p>8:00 PM BANDA LA TORRENTA Teatro del pueblo</p>	

Presidencia Yahualica de González Gallo . Juárez # 28 Col. Centro C.P. 47300 Tel: (344) 78-4-01-49

Oficina del Presidente Municipal..... Ext. 1002

Dirección de Agua Potable y Alcantarillado.....Ext. 1010

Dirección de Predial y Catastro.....Ext. 1009

Dirección de Obra Pública.....Ext. 1034

Dirección de Educación.....Ext. 1039

Seguridad Pública.....(344) 78-4-02-22

Registro Civil.....Ext. 1011

Protección Civil.....Ext. 1020

Dirección de Casa de la Cultura.....Ext. 1021

DIF Municipal.....(344) 78-4-02-78